
PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP UQAM 
26 FÉVRIER 2018  

 

 
 

Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination),           
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux          
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires        
socioculturelles 1), May-Elie Robillard (Responsable aux communications), Simon-Pierre        
Mercille (Responsable de la cohorte 2016; 2e année), Sandrine Beauchamp (Représentante           
de la cohorte 2014; 4e année), Marie- Louise Gareau (Représentante des finissants.e.s),            
Laurence Pilon (Responsable aux affaire internes et académiques), Joelle Cléroux-Langevin          
(Représentante de cohorte de 1er année)  
 
0. Ouverture 
Proposition d’ouverture 
 
Laurence propose  
Camille appuie  
 
Adopté à l’unanimité  
 
0.1 Constatation des présences  
Nicolas 
Camille  
Gabriel Claveau  
Gabriel Cadieux-Duval  
Laurence  
Simon-Pierre 
 
0.2 Modération du C.A. 
 
Que Nicolas Monette soit animateur 
 
Simon-Pierre propose 
Camille appuie  
 
Adopté à l’unanimité  
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 



Proposition d’adoption de l’ordre du jour tel que présenté  
 
Nicolas propose  
Laurence appuie 
 
Adopté à l’unanimité  
 
0.4 Adoption du procès verbal (P.V.) du  7 février 2018 
Le procès verbal n’a pas été déposé.  
 
0.5 Secrétariat pour le C.A. 
 
Que Camille soit secrétaire  
 
Nicolas propose 
Gabriel Claveau appuie 
 
Adopté à l’unanimité  
 

1. Points prioritaires  
 
1.1 Reprise d’assemblée générale  

 
Considérant que la dernière A.G. n’a pas obtenu le quorum nécessaire  
Considérant que nos RG ne mentionnent pas qu’il est possible de tenir une assemblée à               
quorum moral 
Considérant que trois cohortes seront en stage avant que nous puissions convoquées une             
autre assemblée 
 
Que la reprise de l’assemblée générale soit le vendredi 20 avril à 16h30 au Philanthrope.               
Que L’AÉÉPEP s’assure d’avoir un permis d’alcool ainsi que 4 caisses de bière.  
 
Laurence propose  
Nicolas appuie  
 
Adopté à l’unanimité.  
 
Que les exécutant-e-s fassent une tournée de classe lors de la mi-stage pour les 1-2-4               
année et une tournée de classe pour les classes de troisième année pour promouvoir              
l’assemblée générale. De plus, un courriel soit envoyé aux membres de l’AÉÉPEP pour les              
informer de la tenue de l’assemblée et des surprises alcoolisées.  
 
Laurence propose  
Camille Appuie  
 
Adopté à l’unanimité 
 
Que Camille Therrien s’occupe de se procurer le permis d’alcool, de réserver le Philanthrope              
et de commander 2 caisses de bière.  
 
Camille propose 



Nicolas appuie  
 
1.2 Conseil intermodulaire 

Quelle serait nos besoins en formations pour le C.A.? 
- Administratif (personne morale, paperasse administrative uqam et hors uqam) 
- Motivation inter asso et travail d’équipe  
- L’abécédaire d’une association étudiante  
- Code veronneau  
 

L’ADEESE aimerait que l’on fasse pression sur le C.P. 
Le sujet a déjà été abordé lors du dernier C.P. mais il n’y a pas d’avancements sur le sujet.                   
Le sujet sera remis sur la table lors du dernier C.P. 
 
1.3 Journées de grève  

1.3.1 Retour sur la journée du 20 février 
1.3.2 Manifestation du 8 mars  

 
Considérant le mandat de grève qui a été voté par l’UQAM 
 
Que l’on écrive un message sur tous les murs de cohorte invitant les membres à ne pas se                  
présenter en cours ou à leurs journées de stage et plutôt à participer aux activités de                
mobilisation de l’ADEESE 
 
Nicolas propose 
Laurence appuie  
 
Adopté à l’unanimité 
 
Que les exécutant-e-s soient disponibles et mobilisés lors de la journée de grève du 8 mars. 
 
Laurence propose   
Camille appuie 
 
Adopté à l’unanimité  
 

1.3.3 Autres mandats de grève 
 

Que Laurence Létourneau-Pilon rédige un mot à chacune des cohortes pour encourager les             
stagiaires à s’absenter des milieux scolaires en incluant la suppléance.  
 
Laurence propose  
Nicolas appuie  
 
Adopté à l’unanimité  

 
1.4 Retour sur le C.P. 

 
Que Laurence fasse une brève présentation de 1 minute sur le sujet 
 
Camille propose 
Laurence appuie 



 
Adopté à l'unanimité  
 

1.5 Bourse individuelle 
Que l’on donne 175$ à Edith Lussier et 175$ à Éliane Beaudin-Demers dans le leur               
demande de subvention individuelle.  
 
Gabriel Claveau propose 
Appuyé par Laurence 
 
Adopté à l’unanimité  
 

1.6 Passation des clefs 
 
Que Simon-Pierre donne sa clé de classeur à Gabriel Claveau 
 
Nicolas propose 
Laurence appuie  
 
Adopté à l'unanimité 
 
Que Camille donne sa clé à Gabriel Cadieux  
 
Nicolas propose 
Laurence appuie 
 
Adopté à l'unanimité  
 

1.7 Dettes à l’ADEESE  
Que l’AEEPEP paye les 1389$ dûs à l’ADEESE. 
 
Gabriel Claveau propose  
Nicolas appuie  
 
Adopté à l’unanimité 
 
 

2. Points secondaires 
 

2.1 APSP (ateliers de planifications semestriel de printemps) : oui ou non? 
Retour lors de la prochaine réunion. 
 

2.2 affaire socioculturelle: 
2.2.1 vin de la volonté 

Il est annulé  
 

2.2.2 5@7 
Le prochain aura lieu le vendredi 2 mars à partir de 20h  
Le suivant aura lieu 2 semaines plus tard 
 

2.2.3 activité de la CASSE (cabane à sucre, party de fin de session) 



Cabane à sucre le 23 mars  
Informations à venir pour le party de fin de session  
 

2.3 Raviver l’asso 
Que les descriptions de postes soient mises dans le descriptif de l’évènement d’assemblée             
générale du 20 avril prochain et que cette tâche revienne à May-Elie.  
 
Laurence propose 
Camille appuie  
 
Adopté à l’unanimité 
 
Que la description des postes soit claire et affichée dans le Jimdo.  
 
Nicolas propose  
Camille appuie  
 
Adopté à l’unanimité 
 
Que l’on s’assure de faire au moins une tournée de classe par session pour informer les                
membres des évènements à venir, des élections, des assemblées générales et de toutes             
autres informations pertinentes à leur cheminement. 
 
Camille propose 
Nicolas appuie  
 
Adopté à l’unanimité  
 
Que l’on remette en place les vidéo d’informations au moins une fois par session. 
 
Simon-Pierre propose  
Camille appuie 
 
Adopté à l’unanimité 
 
Que l’on crée un Instagram de l’AEEPEP afin que l’on garde les membres au fait des                
évènements à venir, des informations pertinentes et de démontrer le plaisir que l’AEEPEP             
procure dans l'existence.  
 
Que tous les exécutant-e-s aient le mot de passe de ce compte de manière à y ajouter du                  
contenu régulièrement.  
 
Que le contenu soit professionnel, éthique et respecte les règles de la langue française.  
 
 
Laurence propose  
Simon-Pierre appuie  
 
Adopté à l’unanimité  
 
 



3. Varia 
 
 

4. Prochain C.A. 
Que le prochain C.A. soit le 20 mars 
 
Gabriel Cadieux  
Camille appuie  
 
Adopté à l’unanimité  
 

5. Clôture  
Proposition de fermeture  
 
Camille propose  
Gabriel Cadieux-Duval appuie  


